

Les gouvernements de Cuba et du Mexique évaluent les flux migratoires entre les deux pays

XRT.COM



La Havane, 14 mai (RHC) Les gouvernements de Cuba et du Mexique ont analysé mardi, à La Havane, le comportement du flux de migrants entre les deux pays, y compris les actes illicites associés à cette question, au cours de la XVIe réunion du Groupe de travail sur les questions migratoires. et consulaires.

Au cours de la réunion, tenue dans une atmosphère cordiale et dans le respect mutuel, les parties ont évalué l'état de mise en œuvre de l'actuel mémorandum sur les questions de migration.

Comme l'a indiqué le ministère cubain des Affaires étrangères sur son site Internet, le cadre juridique approprié pour garantir une migration régulière, ordonnée et sûre a également été analysé ; ainsi que la lutte contre la traite des êtres humains et le trafic illégal de migrants.

Les représentants de Cuba et du Mexique ont réitéré lors de la réunion l'importance de ce type de rencontres et ont réaffirmé la volonté de leurs gouvernements respectifs de continuer à mener des actions conjointes pour renforcer la coopération bilatérale dans le domaine de l'immigration et consulaire.

La réunion était présidée par le vice-ministre cubain des Affaires étrangères, Carlos Fernández de Cossío, et par Laura Elena Carrillo Cubillas, sous-secrétaire pour l'Amérique latine et les Caraïbes du ministère des Affaires étrangères de ce pays du nord. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/354749-les-gouvernements-de-cuba-et-du-mexique-evaluent-les-flux-migratoires-entre-les-deux-pays>



Radio Habana Cuba